



Guernica: Juzgado.

LAS OBRAS DE RECONSTRUCCION DE GUERNICA

29 de abril de 1937.—En esta noche, el parte oficial del Cuartel general del Generalísimo lanza a los cuatro vientos la noticia de que las tropas nacionales, en su avance impetuoso por todo el frente de Vizcaya, han conquistado y rebasado la antigua villa de Guernica. Pero añade, a continuación, que a la entrada se han encontrado parte de la ciudad totalmente destruída. Los rojos, que fueron incapaces de defenderla, han dejado arder co-

bardemente lo que fué orgullo legítimo de la tierra vizcaína.

Con la destrucción de Guernica se alza y tremola una bandera de rebeldía y se inicia una campaña de falsedades, alentada vilmente por los enemigos de Dios y de España. Campaña que empieza primero en nuestra Patria y que sigue después en el extranjero; campaña que parece que cesa a la terminación de la Cruzada; pero de la que todavía quedan pe-